



☆県中学校体育大会及び県吹奏楽コンクールが始まります

7/12(土)~7/20(日)の期間、いよいよ上記の大会が始まります。
7/3(木)の6時間目には、励会が行われ、県体出場選手(72名)及び石川県テニス協会主催の県大会出場選手の激励を行います。金沢市、加賀地区の代表として、北信越大会や全国大会出場に向け、健闘を祈っています。応援の程、宜しくお願いします。



明るく笑顔で戦おう！ 頑張れ 紫錦台中学校

| 部 名 | 開催日 | 初戦の試合時刻 | 初戦の対戦相手 | 初戦の会場 |
|-------------|-------------------|------------------------|--|----------------------|
| 野 球 | 12日(土)~ 19日(土) | 14:30 | 津幡南中学校 | 白山市立野球場 あさがおスタジアム |
| サッカー | 12日(土)~ 19日(土) | 11:00 | 野田中学校 | スカイパークこまつ翼 |
| 男子バレーボール | 12日(土)~ 13日(日) | 10:00 | 長田中学校 | 松任総合運動公園 体育館 |
| 女子バドミントン | 12日(土) 団体戦 | 10:00 | (1回戦)KOKUHU (2回戦)金学附属中 | 加賀市スポーツセンター |
| 剣 道 | 19日(土) 20日(日) | (19日)9:20 (20日)9:10 | ・19日 男子個人戦 女子団体リーグ:志賀、辰口、寺井 ・20日 女子個人戦 男子団体リーグ:七尾、美川、川北 | 金沢学院大学 附属高等学校 |
| 水 泳 | 12日(土)~ 13日(日) | 9:15 9:00 | ※各競技種目にて | 松任総合運動公園 屋外プール |
| 男子 硬式テニス | 12日(土) 13日(日) | (団体戦)8:45 (個人戦) | 団体:総当たりリーグ戦 (金大附属中、高岡中) | 金沢市城北市民 テニスコート |
| 女子 硬式テニス | 12日(土) 13日(日) | (団体戦)8:45 (個人戦) | 団体:トーナメント戦 星稜・北陸学院の勝者 | 金沢市城北市民 テニスコート |
| 吹奏楽 | 19日 (土) | 17:30 ~17:40 | 中学校 B 部門 | 金沢歌劇座 |

☆金沢市青少年健全育成センターより

保護者の皆様へ ~大切な子どもを守り育てるために~ (令和7年(2025年))

SNS等のインターネットにおける現状やリスクを知って、安全に賢く、相互尊重の心をもって活用する力を家庭でも身に付けさせていきましょう

ネットパトロール(SNS巡視)から見える現状とリスクや産産されること

13歳未満のSNS利用
スマホの長時間使用
深夜の使用
悪口の書き込み
迷惑メールの届く
盗撮機
個人情報の流出
写真の送受信
LINE登録した人に
「現金配布」等の
投稿へのフォローやDM
アルバイトの勧誘

紫錦台中学校では、生徒の「安全・安心」な学校生活を第一に考えております。このたび、金沢市青少年健全育成センターより、夏季休業に向けて保護者の皆様向けにリーフレットを配付していただきました。(左は一部抜粋)

青少年の健全育成のために行っていただいているネットパトロールに関することや、中学生の事故で特に多い自転車に乗車する時についての注意喚起が記載されています。夏季休業中はご自宅や地域で活動することが多くなります。是非生徒の安全・安心な生活に心がけていただきたいと思います。

☆紫錦台中「合唱祭」開催!

本年度も金沢歌劇座にて『合唱祭』を開催いたします。是非とも生徒たちの練習成果をご覧いただききたいと思っております。宜しくお願いします。

〈日時〉令和7年7月9日(水) 9:20~12:10(予定)

〈会場〉金沢歌劇座



～合唱祭スローガン～ (1年4組 太田 樹希さん)

「ひとりじゃできない音がある 仲間とつくる最高の一曲」

〈合唱曲及び発表順〉

| | 1年生の部 | | 2年生の部 | | 3年生の部 | |
|---|-------|---------|-------|--------|-------|-------|
| 1 | 1組 | 旅立ちのとき | 4組 | いのちの歌 | 1組 | あなたへ |
| 2 | 3組 | 君をのせて | 2組 | 心の瞳 | 4組 | いつまでも |
| 3 | 4組 | 大切なもの | 3組 | COSMOS | 3組 | 青葉の歌 |
| 4 | 2組 | Believe | 1組 | 次の空へ | 2組 | 虹 |

☆カメラやビデオは合唱に支障がないように、保護者席から離れずに静かに撮影してください。また、個人情報保護の観点から、撮影した写真や動画をSNS等にアップしないでください。ご理解とご協力のほど、よろしくお願い致します。

※詳しくは6月9日(月)tetoruにて配信した保護者向けの案内をご覧ください。

☆働くことの意義を学ぶ ～2年生「職場体験」～

2年生は、6月18日(水)～20日(金)の3日間「職場体験」を行いました。ねらいは「働くことについての理解を深めるとともに、望ましい職業観や勤労観を身につける」ことにあります。

今、学校教育に求められている力の1つに、生涯にわたり実社会を主体的に生きていくための力、とりわけ「キャリア教育」が強く求められています。この「職場体験」では、子どもたちと実社会とのかかわりという観点から、生徒の職業観、勤労観を育成するとともに、学びを支え、生き方を考えさせる極めて有効な学習活動といえます。

地域の方々にも多大なご協力をいただいた職場体験ですが、やり遂げた子供たちの顔には、自信と達成感が伺えました。生徒の感想文(一部抜粋)を紹介します。



- ☑人それぞれ性格や好きなことが違って、個人差もあるのに、先生たちはみんな平等で公平に接していて、改めて保育士さんのすごさを実感しました。初めて、仕事の緊張感を感じました。
- ☑体験する前と後での仕事への印象がすごく変わりました。たくさんの笑顔に包まれた中で体験ができ、すごく楽しかったです。
- ☑子どもたちと楽しみながら安全に配慮するのはとても難しかったけれど、メリハリをつけて体験できたと思う。将来について深く考え、見通しを持つことができました。
- ☑周りの人に助けをもらいながら体験をさせていただき、最初にできなかったことが最後に見えるようになっていて、教え合うことの大切さを知ることができました。

